

2023年11月17日  
千葉大学医学部附属病院

医学部生が病院実習を始める前の恒例行事  
一人ひとりに着せかける「白衣式」を開催します  
12月1日（金）14：00～

千葉大学病院(病院長：横手幸太郎)は12月1日、「第14回白衣式」(医学部主催)を、今回初めて報道機関の皆様にも公開いたします。白衣式は、医学生が「臨床実習生(医学)」の称号を与えられ、当院で患者さんと直に接する臨床実習をスタートする前に、医療者としてのプロフェッショナリズムを強く意識づけるための式典です。12月4日以降、病院で患者さんと直に接して採血などの医療行為を行います。そこには患者さんのご理解とご協力が不可欠です。「臨床実習は必ず指導医のもとで行うため、ご安心ください」という院内周知も行ってはいますが、この白衣式を通じて、臨床実習への理解をより一層深めていただけますと幸いです。

当日は、コロナ禍の中で学び続けた学生や、さまざまな工夫で医師の育成に取り組んだ教員のインタビューもしていただくことができますので、この機会にぜひご取材ください。

記

1. 日 時 2023年12月1日（金）  
14時～16時（受付開始：13時30分から）
2. 場 所 千葉大学亥鼻キャンパス  
みのはな記念講堂（裏面地図参照）
3. 対 象 者 全科目の単位を取得し、共用試験（CBTと臨床実習前OSCE）に合格した4年生 約110名
4. 内 容 ① 学歌  
② 学生へのメッセージ  
③ 白衣の着せかけ（約10名ずつ登壇）※写真上  
④ 学生からの「誓いの言葉」  
⑤ 記念撮影 ※写真下
5. 申込方法 11月29日（水）15時までに、FAX・メール・Formsのいずれかの方法でお申し込みください。（詳細は裏面をご参照ください。）



【伊藤彰一 医学部学務委員長・医学部附属病院総合医療教育研修センター長】

今回の白衣式に参加する学生が入学したのは、2020年4月。新型コロナウイルスの感染拡大で社会が混乱し、大学も病院も混乱の真っ只中、学びを続けてきました。医師になるための本格的な臨床実習がこれから始まります。患者さんと直に接して採血などの医療行為を行います。そこには患者さんのご理解とご協力が不可欠です。報道機関の皆様には、周知にご協力くださいますよう、お願い申し上げます。

<取材申し込み・お問い合わせ先>

千葉大学医学部附属病院 病院広報室 大嵩(おおだけ)・矢崎

Tel：043-226-2225 Fax：043-224-3830 E-mail：byoin-koho@chiba-u.jp

# 取材申込書

お手数ではございますが、当日の準備のため、下記に必要事項をご記入の上、  
11月29日（水）15時までに、FAX・メール・Formsのいずれかの方法でお申込みください。

FAX 043-224-3830

メール [byoin-koho@chiba-u.jp](mailto:byoin-koho@chiba-u.jp) ※メール文に下記事項を明記してください。

Forms <https://forms.office.com/r/iHkx24CvRa>

上記URLまたは右のQRコードからお申込み可能です。



## 千葉大学病院 病院広報室 宛

貴社名 (媒体名)	
お名前	
電話番号	
E-mail	
交通手段	バス ・ 自動車 ( 台 ) ・ その他 ( )
取材者人数	ペン 名 / スチール 名 / ムービー 名

### ■自動車でお越しの場合

本図の『キャンパス入口』から入り、  
左手の看護学部側ゲートを通して駐車  
スペースへ駐車ください。

### ■バスでお越しの場合

JR千葉駅東口正面7番バス乗り場から  
「千葉大学病院」または「南矢作」行き  
バスに乗車し、「千葉大看護学部入口」  
で下車してください。

